

Von: bettina.xxx@xxx.de

Gesendet: Freitag, 23. Juli 2021 15:08

An: info@tanzenfueralle.de

Betreff: Tausend Dank!

Lieber Erik!

Ich möchte mich bei Dir für die wunderbare digitale Überbrückung in dem letzten Corona Jahr danken!

Ausgerechnet ich war so schwer zu überzeugen. Ich war völlig ohne Erfahrung in Zoom-Konferenzen, Homeoffice oder ähnlichen Onlinetreffen. Ohne Kenntnisse in der entsprechenden Technik und den entsprechenden Programmen. Da konnte ich mir ausgerechnet Online-Tanz als Einstieg in diese Welt überhaupt nicht vorstellen. Nur dass der Kurs mit meiner Absage nicht zustande gekommen wäre, hat mich zum Buchen bewegt.

Und dann wurde das Onlinetanz zum Highlight in der ereignisarmen Chronazeit. Es hat so viel Spaß gemacht! Und nicht nur das: Wir haben ein umfangreiches Repertoire uns in dieser Zeit über den Bildschirm aneignen können. Deine Adleraugen haben auch am PC jede Nachlässigkeit erkannt und den Anfängen gewehrt. Unglaublich! Deine kreative und originelle Art, beim Paartanz die Figuren zu zweit nahezubringen, war nicht nur sehr erfolgreich sondern auch überaus unterhaltsam.

Kurzum: Es war eine sehr schöne und effektive Zeit und der live Einstieg begann dadurch mit einem breiten Repertoire anstatt einer großen Tanzlücke.

Ein mutiges und selbstbewusstes Experiment von Dir, und sicher nicht immer einfach für Dich. Der Erfolg hat Dir recht gegeben! Tausend Dank dafür!

Liebe Grüße!

Bettina